

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP!**  
MEDIASERVICE



# Eisberg voraus!

Foto: Umgeher

**Neue Attraktion im Prater:** Eine Polar-Expedition mitten in der Leopoldstadt? Stefan und Karin Koidl machen's seit kurzem möglich: Im neu eröffneten „Eisberg“ können die Praterbesucher auf zwei Etagen den Nord- und Südpol und die Unterwasserwelt erkunden

**Seite 9**

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**Stolz auf das neueste Fahrgeschäft des Familienbetriebes: Stefan und Karin Koidl haben zur Eröffnung ihrer neuesten Attraktion – ein erkundbarer Erlebnis-Eisberg – Kinder des S.O.S. Kinderdorf Hinterbrühl eingeladen.** Fotos (5): Umgeher

## Ein Eisberg voraus

(mum). Nach vier Monaten Bauzeit öffnete vor kurzem die neueste Attraktion im Prater ihre Pforten: Seit kurzem können die Besucher im Eisberg mitten in der Leopoldstadt auf Polar-Expedition gehen: Auf zwei Etagen erkundet der Besucher in einem Wagen die Welten des Süd- und Nordpols und begibt sich auf eine spannende Reise in die Unterwasserwelt. Mit einer speziellen Kamera müssen möglichst viele Motive fotografiert werden, um bei den Figuren eine Interaktion auszulösen.

Die Familie Koidl-Sittler lud zur Eröffnung Kinder aus dem S.O.S. Kinderdorf Hinterbrühl ein – sie haben gemeinsam die Banderole durchgeschnitten und durften als erste Fahrgäste die neue Prater-

attraktion einweihen. Anschließend konnten alle Praterbesucher den Eisberg zwei Stunden lang kostenlos erkunden. Zur großen Eröffnungsfeier in den Abendstunden haben Betreiber Stefan und Karin Koidl zahlreiche Ehrengäste geladen. Unter anderem wurden Karin Mahdalik, Harald Stangl und Christian Rötzer von der Prater Service GmbH, Barbara Ranftl, Christina Schwab, Daniel Nutz und Peter Rippl gesichtet. Stimmenimitator Alex Kristan kommentierte humorvoll die Geschichte des Praters und ahmte dabei Heinz Prüller, Niki Lauda und Gerhard Berger nach.



**Christian Rötzer und Karin Mahdalik von der Prater Service GmbH.**

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**nachgeschenkt**

von  
Marion  
Umgeher

m.umgeher@  
bezirkszeitung.com



**Polarreise im T-Shirt**

Wenn das blaue Licht erscheint, auf den Auslöser der Spezial-Kamera drücken ... „Da habe ich als BZ-Foto-Profi sicher einen Startvorteil“, dachte ich siegessicher bei meiner ersten Tour im Eisberg. Die Reise ging vorbei an Pinguinen, Polarforschern und Seerobben – und das bei angenehmen Temperaturen, die mit eisigen Minusgraden nichts am Hut haben. Am Ende der Reise stand jedoch fest: Alle drei Mitreisenden haben mehr Punkte gesammelt als ich.



**Barbara Ranftl, Christina Schwab und Peter Rippl kamen zur Eröffnung.**



**Alex Kristan kommentierte die Eisberg-Entstehungsgeschichte.**



**Die Praterbesucher konnten zwei Stunden kostenlos den Eisberg erkunden.**